

Excélsior Sección: Nacional 2024-04-16 02:52:59

212 cm²

Página: 11

1/1



Al abismo. Guadalupe Acosta Naranjo afirmó que Rocío Nahle tiene "más propiedades que un nopal" y que el drenaje de la CDMX "contiene más gasolina que la refinería de Dos Bocas". Y sí. La refinería que estuvo a su cargo sigue siendo un tema por sus costos y viabilidad, y continúa sin refinar una sola gota. Por otro lado, revelaciones de Nahle y sus múltiples propiedades, que sumarían los cien millones de pesos, son la muestra palpable de los excesos de poder. El domingo, en otra fracasada presentación, en Tehuipango, Veracruz, a la candidata le reclamaron su corrupción y sus mentiras. Va camino al nocaut.

Insostenible. ¿Cuánto ruido debe hacer un pueblo para que su voz sea realmente escuchada? En Campeche, la respuesta es ensordecedora. Al grito de "¡Fuera, Layda!", miles de ciudadanos colmaron una vez más las calles en un clamor porque Layda Sansores, la gobernadora, y Marcela Muñoz, la secretaria de Seguridad, renuncien a sus cargos. Representan, para muchos, el símbolo de una gestión fallida, de promesas incumplidas y de una conexión peligrosamente cercana con intereses oscuros. La "megamarcha" refleja un descontento profundo. Uno, cuyo eco no puede ser ignorado. Salvo por la 4T.

Hipocresía institucional. Marko Cortés, líder nacional del PAN, acusa al gobierno de intentar apropiarse de las afores bajo el pretexto de reformas que parecen un robo organizado al esfuerzo de los trabajadores. Llamó al gobierno de Andrés Manuel López Obrador hipócrita por ofrecer "pensiones dignas" sin primero asegurar las del ISSSTE al 100 por ciento. El fondo de la discordia es el llamado Fondo de Pensiones para el Bienestar, cuestionable tanto en su estructura como en su finalidad. Marko Cortés aprovecha el momento para criticar las nuevas propuestas de reforma de la Cuarta Transformación. ¿Es lo único que sabe hacer?

Somos o no somos. Los mexicanos residentes en el extranjero enfrentan una situación crítica respecto al voto debido a diversas políticas electorales. Para las elecciones de junio de 2024 se ha confirmado que los mexicanos en el extranjero podrán votar por la Presidencia, senadurías, seis gubernaturas y una Jefatura de Gobierno, entre otros cargos. Sin embargo, el proceso no está exento de desafíos. Las modalidades de votación incluyen el voto postal, electrónico y presencial, lo que representa un esfuerzo logístico en manos de Guadalupe Taddei, quien, al parecer, preferiría ahorrarse el esfuerzo. ¿Somos o no somos todos en el padrón?

Plagio. Ya, en serio... los políticos mexicanos acostumbran trenzarse en álgidas discusiones por temas de importancia. Pero con el arribo de Jorge Álvarez Máynez al escenario electoral, candidato de Movimiento Ciudadano, el entorno se vuelve ligero. Clama que el PRI ha intentado "robar" la melodía que pone ritmo a su campaña, "un éxito viral que incluso Spotify sabe tararear", dice. Según Álvarez Máynez, detrás de este "hurto" estaría Moisés Salah, un compositor no ajeno a las lides políticas. Culpa a Alejandro Alito Moreno por el robo de su canción. ¿Es en serio esto que estamos leyendo? ¿Qué gana México con esto?

